



回覧

平成28年6月
上の原保育園

こんにちは！**上の原保育園**です。今年度が始まり2か月が経ち、新入園児さんもだいぶ保育園に慣れてきました。こどもたちは、水遊びに、芝生の上でドッチボールと元気いっぱい走り回っています。地域の皆様には、いつも温かく見守っていただき、色々とお世話になりありがとうございます。今年度も時々子どもたちの様子を『保育園からこんにちは』でお知らせしていきますので、どうぞご覧ください。

6月1日現在

地域別園児数

上の原…51名	仙美…1名
前原…22名	境…4名
上牧…18名	中央区…10名
若宮…19名	その他…6名
美原…12名	(狐島、山寺、他)
日影…7名	
美篤…2名	

年齢別人数

りす・うさぎ組(0・1歳児)……………14名
きりん・ぞう組(2歳児)……………24名
つくしA・B組(3歳児)……………29名
ゆりA・B組(4歳児)……………41名
ひまわりA・B組(5歳児)……………44名

合計152名(家庭数124世帯)

畑のお手伝いをさせていただいています



今年も、おいしい野菜を作ろうと年長ひまわり組が中心となって、畑作りが始まりました。毎年、黒河内さんの畑をお借りしての畑作りですが、黒河内さんが畑を耕してくださり、畝たては『保育園を育てる会』の皆さんがしてくれました。じゃが芋、とうもろこし、ナス、きゅうりなど植える時にも、考える会の皆さんに教わりながら植えることができました。年中ゆり組も落花生を育てています。秋には、たくさん収穫できることを願って、収穫祭にはみなさんをお誘いできればいいなあと考えております。

集会で未満児も幼児も一緒に集まりました。今年度上の原の子ども達です。よろしくお願いします。



春、散歩でよもぎを摘みました。よもぎだんご作りは、「上の原保育園を育てる会」の皆さんにお手伝いをしていただき年長児が作りました。「おいしいね」といって“できたて”を一緒に食べました。



東部中学校の2年生が保育園訪問で交流しました。優しく手をつないでくれたり、おんぶや抱っこをしてくれると、すっかり仲良くなり、砂場や遊具で遊びました。追いかっこやドッジボールは手加減しつつ真剣に付き合ってくれるので、大喜びの子ども達でした。



☆☆☆ 地域のおじいちゃん・おばあちゃん、
保育園に遊びにいらっしゃいませんか ☆☆☆

- | | | |
|------------|-----------|-------------|
| ◇カレーパーティー | 8月26日(金) | 9:30頃~12:00 |
| ◇さつまいパーティー | 10月28日(金) | 9:30頃~12:00 |
| ◇おでんパーティー | 11月29日(火) | 9:30頃~12:00 |

持ち物
白いご飯
エプロン
手ぬぐい
マスク



★畑の野菜でお料理します。作るときにお手伝いしていただき、一緒に食べていただけたらうれしいです。来ていただける方は、近くなりましたら上の原保育園Tel72-0577までお知らせください。

◆なかよしうんどうかい 9月24日(土) 8:30~12:30頃

★周辺が混雑しご迷惑をおかけしますがよろしくお願いします。



地域のみなさまには色々お世話になりますが、これからもよろしくお願いします。